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Beschluss 

 

 

Sitzungsteil öffentlich 
 

 

Anfragen der Fraktionen 
 

4.2. Anfrage der CDU-Fraktion zu einem Statusbericht zum Thema „Mo-

dernisierung Schwimmbad Schloßborn“ in Bezugnahme auf Be-

schluss der Gemeindevertretung  am 09.11.2017; 

hier: Beantwortung durch den Gemeindevorstand 

130/GV 

 

Beschluss: 

Wir bitten um eine Sachstandsinformation zum Thema “Modernisierung Schwimmbad Schloß-

born“. 
 
In der Gemeindevertretungssitzung am 09.11.2017 hat die CDU-Fraktion einen Antrag zur Moder-
nisierung des Schwimmbades in Schloßborn unter Zuhilfenahme des Förderprogrammes SWIM 
des Landes Hessen eingebracht. 
 
Das Förderprogramm hat mit Beginn 2018 eine Laufzeit von 5 Jahren. Ein wesentlicher Vorschlag 
war hier die Neugestaltung des Eingangsbereiches, verbunden mit der Möglichkeit einer Außen-
bewirtschaftung unabhängig von den Öffnungszeiten des Schwimmbades sowie die Modernisie-
rung der Sanitäranlagen. Über einen Änderungsantrag haben das Bündnis aus FDP, SPD und Die 
Grünen u.a.  ergänzend die Aufstellung eines Kassenautomaten eingebracht. Der Kassenautomat 
ist seit 2018 aufgestellt, andere Ausarbeitungen oder Planungen sind nicht bekannt. Dies ist be-
sonders verwunderlich da in der Ausgabe der Taunuszeitung am 01.08.2019 Frau Bürgermeisterin 
Bannenberg zitiert wurde, dass sich die Gemeinde Glashütten dem hess. Förderprogramm SWIM 
angeschlossen hat. Weiterhin plane ein Architekt derzeit am Umbau der Dusch- und WC Anlagen, 
das Schwimmmeisterhaus solle erneuert werden und in einem 3. Schritt solle der Kiosk mit einem 
Biergarten neu gestaltet werden. 
 
Gerade aus dem Grund, dass wir 
 

- einen beständigen Betrieb des Kioskes nur in Verbindung mit einer unabhängigen Außen-
bewirtung und einer Sanitäranlage sehen, 

- die Notwendigkeit einer getrennten WC- Anlage von Personal und Besucher sehen, sowie 
- die Erfordernis einer behindertengerechten Toilette sehen, 

 
bitten wir um die Beantwortung folgender Frage: 
 
Wann bekommt die Gemeindevertretung das Gesamtkonzept, bestehend aus Finanzplanung und 
Umbaumaßnahmen zur Modernisierung des Schwimmbades zur weiteren Beratungen vorgestellt? 
 

Begründung: 
 
Die Begründung ergibt sich aus den Fragen.  

 
Gez.: Klaus Hindrichs, Fraktionsvorsitz der CDU 
 

Antwort des Gemeindevorstandes: 

 
Die Sanierungs- und Erneuerungsarbeiten für das Schwimmbad Schloßborn wurden aus Kapazi-
tätsgründen in 3 Bauabschnitte unterteilt: 
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1. Sanierung der Sanitäreinrichtungen 

 
2. Neubau des Bademeisterhäuschens inkl. Eingliederung von erforderlichen Nebenräumen 

 
3. Neubau des Kiosks inkl. Erneuerung des Eingangsbereiches. 

 
Derzeit befindet sich der Förderantrag für den 1. Bauabschnitt in Arbeit.  
 
Die o. g. Reihenfolge ergibt sich aus folgenden Gründen: 
 

 Die Bauabschnitte 2 und 3 sind genehmigungspflichtige Maßnahmen, welche dadurch ei-
nen hohen Zeitbedarf haben. 
 

 Der Neubau des Kiosks ist gemäß Vorauskunft des Ministeriums nicht förderfähig. 
 

 Für die vorgesehene Reihenfolge sprechen auch praktische Gründe, so z. B. die Erforder-
nis Ersatz für die DLRG-Räume und den im 1. Bauabschnitt entfallenden Lagerraum. 

 
Ein Gesamtentwurf für die Bauabschnitte 2 und 3 soll im nächsten Haushaltsjahr erstellt und vo-
raussichtlich Ende 2020 vorgestellt werden.  
 
Die CDU-Fraktion fragt nach, wann das Gesamtkonzept vorgelegt wird. Eventuell werden noch 
Nachfragen für die nächste Sitzung eingereicht. 

 
 




